

PEUGEOT STAFIM GROS

Zone industrielle

TUNIS



Karim BERRACHED
Architecte, décorateur
BEPC
Bureau de pilotage
Hichem BENNACEUR
B.E.T. structure
SETA
B.E.T. fluides
SOGICE
B.E.T. électricité

Le bâtiment Stafim Gros (importateur et distributeur de pièces de rechange Peugeot) est situé en zone industrielle.

Le bâtiment abrite le siège de la société avec les services administratifs et commerciaux d'une superficie de 900 m², avec une grande halle avec stockage de 6 500 m² couverts et annexes techniques de 200 m².

La difficulté du projet a été d'aboutir à la conception d'un bâtiment représentatif de la marque dans un site industriel malgré la présence imposante de la grande halle "type industriel" en arrière-plan.

La mise en place en premier plan du bloc administratif et commercial, a permis de créer une volumétrie architecturale intéressante marquée par l'arche bleue Peugeot et le porche d'entrée habillé en bois en rappel à la charte graphique Peugeot.

Concernant l'aménagement intérieur des bureaux et pour une meilleure qualité d'environnement professionnel on a opté pour une répartition type *Open Space* avec des transparences entre circulations et bureaux. ■



Maître d'Ouvrage
STAFIM PEUGEOT

ENTREPRISES
ENF
Entreprise générale

PEUGEOT STAFIM GROS

The building houses the company headquarters with the administrative and commercial departments covering an area of 900 m², and a large hall and covered storage area accounting for 6,500 m², and technical dependencies covering a further 200 m².

The difficulty of the project was to achieve a building design representative of the marque within an industrial site, despite the presence of the imposing industrial type grand hall, at the rear of the plot.

The positioning of the administrative and commercial block in the foreground, enabled the creation of an interesting architectural volumetry, distinguished by the blue Peugeot archway and entrance porch lined with wood, reminiscent of the Peugeot graphic charter.